

X EN X #PAES

@GobiernodeChile El Presidente Gabriel Boric se reunió en La Moneda con estudiantes de diferentes regiones que obtuvieron la Distinción a las Trayectorias Educativas, con la que fueron reconocidos y reconocidas por sus resultados en la #PAES.

@FernandoChomali Antes de ver el resultado de la PAES da gracias a Dios por todo lo logrado y pide sabiduría para enfrentar el futuro con alegría, esperanza y gran amor a Chile. Nunca te olvides que vales mucho más que el resultado de una prueba. Dios te ama y te anima a seguir adelante con fe.

@CharlesCD10 Felicitaciones a los que fue bien en la paes y a los que no, no es el fin del mundo

@GermanTrapp Pa todos los cabros que están angustiados con la Paes. Estudié biología marina y terminé

trabajando en arriendo de maquinaria en una ferretería, así que el puntaje no define sus vidas. Un abrazo

@ClaudioEMattam Más de 300 mil inscritos en PAES Y 257 mil rendidos con puntajes similares al 2024. Ciencias tuvo baja en puntaje promedio, es de las más complejas. Chile requiere más y mejores científicos e ingenieros

@BelenBetsabe Amigos que dieron la PAES, elijan bien sus carreras y universidades y no descarten la educación técnica. Y si no están seguros, tomarse un año es la mejor opción

@megaplayer64 Haber sacado mal puntaje, no significa que no hay alternativas, puedes rendir de nuevo la PAES de invierno preparándote mejor, buscar institutos que no requieran PAES para ingresar. No te rindas